

## Behelfsbrücke in Porschdorf in Betrieb



Seit dem 7. September ist die Behelfsbrücke in Porschdorf in Betrieb und freigegeben, allerdings im Ampelverkehr. Damit werden in Kürze die Abrissarbeiten der alten Sandsteinbogenbrücke beginnen. Der Baubeginn für ein neues Brückenbauwerk ist laut Landratsamt noch offen.

Stadtverwaltung

## Neue Web-Kamera sorgt für gute Livebilder aus Hohnstein



Am 9. September wurde in Hohnstein eine neue Web-Kamera in Betrieb genommen. Der ideale Standort am Hotel Zur Aussicht bot sich natürlich für ein fantastisches bewegtes Bild von unserer Stadt an. Vielen Dank an Herrn Lehman für die Erlaubnis, an den Projektleiter von websax.de, Herrn Andreas Brauer, und an den Elektriker Herrn Hak. Damit ist die dritte Kamera aus dem gemeinsamen Projekt der Städte Neustadt in Sachsen, Sebnitz, Bad Schandau und Hohnstein am Netz. Die Ausführung erfolgte als Wandmontage und Anbindung über einen integrierten LTE Router zur Datenübertragung. Die Firma feratel media technologies AG aus Österreich ist der Anbieter dieser Leistung. Die Einbindung der Livebilder erfolgt nun in Webseiten, der feratel App auf Smartphones sowie zur Ausstrahlung der Livebilder bis ins Fernsehen (ARD alpha). Eine optimale touristische Werbung für die Stadt Hohnstein.

Stadtverwaltung



**VISITENKARTEN**

AUSSERDEM:  
**BRIEFBÖGEN**  
**BRIEFUMSCHLÄGE**  
**STEMPEL**  
**KUGELSCHREIBER**

LINUS WITTICH Medien KG  
 Anfragen & Preisangebote: [agentur.herzberg@wittich.de](mailto:agentur.herzberg@wittich.de)



ab  
100  
Stück

## Amtliche Bekanntmachungen Verbände

### ACHTUNG - TERMINVERSCHIEBUNG

Entgegen der Veröffentlichung im letzten Hohnsteiner Amtsblatt findet die

#### 141. Verbandsversammlung des Abwasserzweckverbandes Sebnitz

am

**Mittwoch, dem 28. September 2022 um 15.30 Uhr**  
im Ratssaal der Stadtverwaltung Sebnitz, Rathaus, Kirchstr. 5, 01855 Sebnitz mit folgender Tagesordnung statt:

- Wahl des Verbandsvorsitzenden
- Wahl des ersten stellvertretenden Verbandsvorsitzenden
- Wahl des zweiten stellvertretenden Verbandsvorsitzenden
- Beratung und Beschluss zur Feststellung des Jahresabschlusses 2021 des AZV Sebnitz
- Beratung und Beschluss zur Entlastung des Verbandsvorsitzenden für das Wirtschaftsjahr 2021
- Beratung und Beschluss zur Bestätigung von außer- und überplanmäßigen Auszahlungen des Wirtschaftsjahres 2022
- Beratung und Beschluss zur Bestimmung des Abschlussprüfers für die Jahresabschlüsse 2022 bis 2024 des AZV Sebnitz
- Informationen, Fragen und Anregungen

Brade

1. Stellv. Verbandsvorsitzender

## Der Landschaftspflegeverband Sächsische Schweiz-Osterzgebirge e. V. informiert

### Die Mobile Saftpresse ist 2022 in der Region unterwegs!



**Alle alten und neuen Streuobstwiesenbesitzer und -bewirtschafter** aufgepasst, es können ab sofort Termine für die Mobile Saftpresse im Internet für **September und Oktober 2022** gebucht werden. Ihr gesundes Streuobst (Äpfel, Birnen, Quitten, keine Pflaumen) wird vor Ort zu leckerem Saft (5 l und 10 l Bag in Box-Abpackungen) gleich zum Mitnehmen verarbeitet. Mindestmenge sind 100 kg. Das **Bestellsystem** über das Internet hat sich seit 2014 super bewährt, lange Wartezeiten gehören der Vergangenheit an! Jeder meldet sich im Internet [www.apfel-paradies.de](http://www.apfel-paradies.de) unter **-Termine-** zu den genannten **Orten** und der angezeigten offenen **Uhrzeit** mit seiner Obstmenge an. Die An- und Abmeldung kann zu jeder Zeit erfolgen und wird stundenaktuell an die Mobile Saftpresse gesendet! Wer keinen Internetzugang besitzt, kann die Termine auch telefonisch mit Uwe Riedel und Andreas Wegener vereinbaren: **0151 50358774**.

*Seit 2006 ist dieses Projekt ein wichtiger Beitrag zum Erhalt der vielen Streuobstwiesen und alten Obstsorten in unserem Landkreis sowie zur gesunden Ernährung!*

## Neuer Geschäftsführer beim Kreissportbundes Sächsische Schweiz-Osterzgebirge e.V.

Paul Leiteritz wird neuer Geschäftsführer vom Kreissportbund Sächsische Schweiz-Osterzgebirge. Der 30-Jährige aus Bannechwitz unterschrieb am Mittwochabend vor der KSB-Präsidiums-sitzung im Bildungs- und Beratungszentrum am Freitaler Stadion des Friedens seinen Vertrag mit der größten Bürgerorganisation im Landkreis. Der Kreissportbund vertritt die Interessen von über 300 Vereinen mit insgesamt rund 41.000 Mitgliedern. Der neue KSB-Chef war zuvor als Geschäftsführer beim Kreisverband Fußball Sächsische Schweiz-Osterzgebirge und beim Sport-